

1年生 スキー教室 in菅平高原 2月10日～12日



甲府工業高校
きかい科
便り

第57号
2026/2/16

可能性を超えたものが、人の心に残る
建築家 安藤忠雄



コラム

ラジアルボール盤は、コラムを中心に旋回できるラジアルアームを有するボール盤である。このラジアルアーム上を主軸頭が移動できるので、工作物を固定したまま加工位置にドリルの位置決めができる。

ラジアルボール盤は、工作物が大きい場合に用いられ穴あけだけでなく、リーマ加工やタップ加工もできるものもある。連続的に削るときは、削りたいワークを動かす必要なく削ることができるために、高い効率性がある。



ラジアルボール盤

1学年のスキー教室が菅平高原スノーリゾートで2月10日(火)から12日(木)の二泊三日で行われました。初めてスキーをやる生徒も多くいましたが、スキー実習を重ねるごとに上達していました。自由滑走の時間も多くの生徒が滑っており、笑顔で楽しみながら滑っている姿が見られました。宿舎では、普段の学校生活とは違ったクラスのみんなとのコミュニケーションを多く取ることができ、クラスの絆もより深まったと思います。時間を見て5分前行動したり、声を掛け合ったりして生徒たちの自主的な様子を見ることができ、素晴らしいと思いました。あっという間の3日間でしたが、これから多くの学校行事がありますので、楽しみながら多くのことを学んでいってほしいと思います。